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より質の高い丈夫な襷
たすき

にして･･･ 
 2学期後半開始式の中で、新旧生徒会役員交

代式が行われました。その中で梶木前生徒会長

が皆さんに語ったメッセージを紹介します。 

「私が会長を引き継いだ時、正直不安ばかり

でした。2年総務をしていたころ、先輩の背中

ばかりを見ていました。その年の生徒会の 1年

間がすごく楽しくて、先輩方のようになりたい

と強い憧れをもって会長に立候補したのです

が、いざとなると私がみんなをまとめていける

のか？去年のように、いや去年以上に良い生徒

会を作れるのか？かなりプレッシャーを感じて

いました。この 1年間が私にとって充実したも

のになったのは、皆さんの協力があったからで

した。そして、何より役員のみんなと藤井先生

をはじめとする先生方の支えがあったからこそ

の 1年間でした。私が会長になったときの目標

は『去年を引き継ぎつつも新しいことにもチャ

レンジする』ことでした。チャレンジウィーク

を引き継ぎ、グレーの靴下の許可など新しいこ

とにもチャレンジできました。目標達成できた

のはこのメンバーだったからだと思っていま

す。大変なこともありましたが、頑張ってきて

本当によかったです。今、後輩に引き継いで本

当は少し寂しいですが、私たちは次の舞台であ

る高校生活に向かって頑張ります。これから任命される新生徒会の皆さん、もっともっと東中

をより良いものにしていてください。応援しています。今までこの生徒会役員を応援し協力し

てくださってありがとうございました。」 

いよいよ新しい生徒会役員へ襷が渡されました。生徒会がつないできた襷にはここに紹介し

たような先輩生徒会役員の熱い思いが詰まっています。受け取った襷をより質の高い丈夫な襷

にして次の生徒会につないでいくことができるよう森会長をはじめとした新生徒会役員に期待

しています。 

福岡県の優秀校として表彰されました 
 先日（1月 6日）に福岡県庁で表彰式があり、福間東中学

校は「豊かな心」部門の活動で優秀校として表彰されまし

た。毎年 1000人以上が地域ボランティアとして貢献活動を

していることが評価されたものです。県内で 4 校が受賞し

たのですが、県内の小中学校全部で 1114 校ありますので、

その中の 4 校に選ばれたということはとても光栄なことで

す。これも、地域ボランティアという大事な襷を受け取り、

より丈夫な襷にして皆さんが引き継いでいった結果です。 

【重要なお知らせ】平成 29 年 4 月より、食物アレルギーに対する対応方針が変更になります。安全性をよ

り確保するため、原因食物の完全除去対応（するか・しないか）となります。これまでの該当者には詳し

いお知らせを持たせていますが、新たに対応が必要な方は担任までお知らせ下さい。 


